

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 1. März 2012

THW stellt Krötenschutzzaun am 03.03.2012



Am Samstag, dem 03.03.2012 wird von der Jugendgruppe des THW Seligenstadt und weiteren Helfern an der Landesstraße 3065 zwischen Zellhausen und Seligenstadt ein Krötenschutzzaun gestellt. Der Zaun ist erforderlich, da seit etwa 2 Jahren verstärkt Krötenwanderungen dort festgestellt werden. Die Kröten wandern aus dem Wald zwischen Seligenstadt und Zellhausen in Richtung Königsee und müssen dabei die Landesstraße überqueren.

Im Frühjahr 2011 wurde an der L 3065 erstmalig ein Krötenschutzzaun gestellt und von Bürgern aus Mainhausen täglich zweimal kontrolliert. Der Zaun wurde vom NABU Seligenstadt zur Verfügung gestellt, der die Aktion auch mit Rat und Tat unterstützt hat. Dabei wurden über 450 Kröten – fast ausschließlich Erdkröten – in den Eimern erfasst und über die Straße gebracht.

Für die diesjährige Aktion sind weitere Helfer jederzeit willkommen. Interessenten können sich an das Umweltamt der Gemeindeverwaltung Mainhausen, Herrn Nachtigall, Tel. 06182/890034, wenden.